

Fecha <b>18.09.2014</b>	Sección <b>Economía</b>	Página <b>31</b>
----------------------------	----------------------------	---------------------

### Sólo una de cada 20 viviendas tiene seguro contra daños: Amis

En México sólo una de cada 20 viviendas, es decir 5 por ciento de los 30 millones de casas habitación, tiene póliza de seguros contra daños por terremotos, huracanes u otras catástrofes, informó el director de daños y autos de la Asociación Mexicana de Instituciones de Seguros (Amis), Luis Álvarez Marcén. Dijo que en México no se cuenta con una cultura de contratación de pólizas de seguros y para proteger bienes muebles e inmuebles contra eventos catastróficos. Indicó que si se toman en cuenta los seguros obligatorios que exigen los bancos para otorgar un crédito hipotecario, la proporción podría elevarse a 30 por ciento del total de las viviendas del país.

VÍCTOR CARDOSO

